



La sede de la Coral Luentina, en la calle Huertas, ha sido asaltada dos veces por los ladrones durante este fin de semana. El primer robo se cometió en la madrugada del sábado al domingo.

Los ladrones intentaron sin éxito forzar la puerta de la sede y al no lograrlo, rompieron el panel inferior derecho de la puerta, logrando entrar por ahí y sacar por el mismo espacio el fruto de su robo, un televisor y un reproductor de DVD. Antes, cenaron una pizza en el local y dejaron allí los restos.

En la mañana del domingo, los responsables de la entidad coralista colocaron el panel derribado de la puerta y lo apuntillaron. Pero a las ocho de la tarde, mientras la Coral Luentina se encontraba en la parroquia de San Mateo para recibir a la Virgen de Araceli, los cacos volvieron a asaltar su sede empleando el mismo procedimiento. Esta vez robaron latas de refrescos. La Policía Científica ha tomado hoy lunes huellas en el lugar.